

はじめのいっぽ

宮前小学校 第1学年便り 令和4年 11月30日 12月号



師走～2学期もあと17日(登校する日)

風の冷たさがいちだんと強く感じられる季節になりました。17日は、学校公開日や音楽会など、学校に足を運んでいただき、ありがとうございました。12月6日(火)には授業参観、懇談会がありますので、よろしくお願いします。

11月は読書週間で、たくさんの本を読みました。各クラスで目標を掲げ、様々な本と触れ合うことができました。

12月は、なわとび大会のまとめとして、「大なわ大会」を行います。子供たちは寒さに負けることなく、休み時間や体育の授業で、元気に校庭で練習しています。身体を鍛えて、インフルエンザや風邪にかからないようにしていけるといいですね。1年生全員で元気に2学期を締めくくりたいと思います。ご協力よろしくお願いします。

授業参観・懇談会 6日(火)

6日(火)は、2学期最後の授業参観、懇談会です。1年生は、3クラス合同で、生活科「あそぼうどんぐりまつり」を体育館で実施します。どんぐり拾いで、林から拾ってきたどんぐりなどを使い各クラス4つのグループに分かれ、お店を出します。そのお店で、保護者の皆さんにも、遊んでいただく計画をしています。

また、懇談会は、体育館で合同で実施します。子供たちも楽しみにして、準備しています。たくさんの方の参観をおまちしています。



お知らせとお願い

☆書きぞめ用フェルトペンについて

書きぞめに取り組みます。大きな紙に、フェルトペンで力強く書く練習をしていきます。極太のフェルトペンを購入しました。繰り返し使っていると、インクがかすれたり、ペン先がつぶれたりします。2本目を購入する場合には、学校で用意したものと同一種類・太さのフェルトペンを購入してください。

<フェルトペンの種類>

- メーカー・・・サクラ
- 硬筆書写用フェルトペン
- 太さ・・・極太

☆生活科のお願いについて

「じぶんでできるよ」という、自分の生活を振り返り、家の中で自分ができることを考え、やってみる、という学習が始まります。お家で一緒にやっただけでなく、ご協力よろしくお願いします。



<なわとび月間>

なわとび月間が始まります。なわとびチャレンジでは、休み時間を利用して委員会の児童が短縄の跳び方を教えてくれます。

大なわ大会も予定されています。寒さに負けずになわとびに取り組めるといいですね。

冬休みについての連絡は、学年だより冬休み号を後日配布する予定です。